

Este artículo fue publicado en inglés y traducido con Google Translate.

Para leer el artículo en inglés, haga clic aquí:

<https://thehill.com/homenews/administration/4277228-advocates-biden-extend-work-permits-immigration/>

thehill.com

Defensores piden a la administración Biden extender los permisos de trabajo

por [Rafael Bernal](#) - 26/10/23 12:36 PM ET



Wilfredo Lee, archivo de Associated Press

La gente llega antes del inicio de una ceremonia de naturalización en la Oficina de Campo de Miami del Servicio de Ciudadanía e Inmigración de Estados Unidos, en Miami, el 17 de agosto de 2018.

Los defensores de los derechos de los inmigrantes advierten que cientos de miles de inmigrantes corren el riesgo de perder sus empleos a menos que la administración Biden emita una extensión para los permisos de trabajo que vencen.

Una extensión previa emitida por el Servicio de Ciudadanía e Inmigración de los Estados Unidos (USCIS) expirará el viernes.

En mayo de 2022, el USCIS anunció que las personas cuyo Documento de Autorización de Empleo (EAD) estaba por renovarse recibirían un documento que les otorgaría 540 días adicionales de autorización de trabajo después de la fecha de vencimiento de su EAD.

Pero esa regla vino con una cláusula de caducidad, lo que significa que a partir del viernes, los documentos de renovación solo cubrirán a los titulares de EAD durante 180 días después del vencimiento, mucho menos que los 16 meses que el USCIS está tomando actualmente para renovar los EAD para los solicitantes de asilo.

“A falta de otra prórroga, el período de extensión automática vuelve a ser de solo 180 días, pero el USCIS está tardando mucho más en emitir esas renovaciones. A menos que el gobierno actúe pronto, los trabajadores inmigrantes se verán en la situación de perder su autorización de trabajo durante varios meses mientras se renueva su permiso de trabajo”, dijo el director de comunicaciones del Proyecto de Defensa de los Solicitantes de Asilo. dijo Leidy Pérez, política y

Los solicitantes de asilo no son los únicos inmigrantes en apuros: en abril, había 263.354 solicitudes de EAD pendientes durante más de 180 días, 191.368 de las cuales estaban vinculadas a solicitudes de asilo.

Y el flujo de solicitudes de EAD es incesante. Según el USCIS, la agencia tramitaba un total de 535,764 solicitudes de EAD pendientes en abril.

Los representantes demócratas de Nueva York Adriano Espaillat y Jamaal Bowman encabezaron la semana pasada una carta firmada por 35 miembros del Congreso pidiendo al USCIS que emita una nueva regla que mantenga la extensión automática de los EAD en 540 días.

The Hill se ha comunicado con el USCIS para solicitar comentarios sobre esta historia.

Aunque los legisladores elogiaron el trabajo del USCIS para reducir el tiempo de espera promedio para las renovaciones de EAD, dijeron que la agencia simplemente no podría ponerse al día con el retraso sin una extensión.

“Dados los cientos de miles de inmigrantes que siguen sujetos a las continuas demoras del USCIS, es muy poco probable que, a partir del 26 de octubre de 2023, el USCIS pueda adjudicar todas o casi todas las solicitudes de renovación antes de que expire el período de extensión automática más corto de 180 días, lo que inevitablemente hará que los solicitantes pierdan sus autorizaciones de trabajo antes de recibir un nuevo EAD,

Los legisladores escribieron.

Copyright 2025 Nexstar Media Inc. Todos los derechos reservados. Este material no puede publicarse, transmitirse, reescribirse ni redistribuirse.